

## KURZ NOTIERT

## Preview von „Nord“ gibt es Open-Air

**Aachen.** Der Film spielt in der Kälte des Polarkreises. Passend dazu findet auch die Preview des norwegischen Streifens „Nord“ draußen statt. Und zwar auf der Terrasse des Apollo-Kinos an der Pontstraße mit Heizstrahlern und Glühwein. Das „Apollo“ ist eines von bundesweit nur zwei Kinos, die den vielbeachteten Film auf diese Weise aufführt.

Termin für die Preview ist Sonntag, 3. Januar, 20 Uhr.

Inhalt: Jomar raucht, schläft und trinkt ziemlich viel. Nachdem er seine Sportkarriere beendet hat, gibt er sich als Liftwärter in der verschneiten Einöde Norwegens seinem Selbstmitleid hin. Als Jomar erfährt, dass er einen vierjährigen Sohn hoch im Norden haben soll, begibt er sich mit seinem Schneemobil und einem Fünf-Liter-Kanister Alkohol als einzigem Proviant auf eine ebenso kuriose wie poetische Reise. Unterwegs durch atemberaubende Landschaften Richtung Polarkreis begegnen ihm viele skurrile Gestalten.

## TV-TIPP



Thema in der „Regiozeit“ um 18.05 Uhr unter anderem ein Rückblick auf den CHIO Aachen 2009. Zu Gast im „Stadtgespräch“ um 20.15 Uhr ist der Inhaber der Henry Lambert Printen GmbH & Co. KG Dr. Hermann Bühlbecker.

Weitere Informationen unter: [www.center.tv](http://www.center.tv)

## BEERDIGUNGEN

**Friedhof Haaren:** 11 Uhr, Anna Kreitz, Stettiner Str. 10.

**Unserer heutigen Ausgabe (außer Auflage für Postbezieher) liegen Prospekte der Galeria Kaufhof GmbH, der Unitymedia GmbH, der Firma Möbel Porta, des Modehauses Sinn Leffers und des Einkaufs-Zentrums Debetz bei.**

# Aachener Engel setzen auf Sportsgeist

Neben Streetball und Laufen gehört nun auch das **Boxen** zum Sportprogramm des Hilfsvereins. BC Helios ist mit im Boot.

**Aachen.** Lange Zeit hat der früher selbst aktive Boxsportler Martin Lückner nach einem passenden Raum für Antiaggressionstraining und Resozialisierung für Kinder und Jugendliche gesucht. Nach zwei Jahren der vergeblichen Suche bot dem heutigen Vorsitzenden der „Aachener Engel“ sein ehemaliger Boxverein die Kooperation an. So wurden die Rahmenbedingungen besprochen – der Traditionsverein BC Helios e.V. und der Aachener Engel e.V. haben nach kurzer Zeit ein hervorragend funktionierendes Förderkonzept auf die Beine gestellt. Jugend-

„Mit der neuen Kooperation beleben wir den Boxsport in Aachen. Und wer weiß, vielleicht wächst Aachen wieder zu der Box-Hochburg, die es einmal war.“

**PETER THOMA,  
BC HELIOS**

liche, die ihre Freizeit planlos auf der Straße verbringen und ihre Energien vergeuden, trainieren nun mit aktiven Sportlern für ein gemeinsames Ziel: Erfolg im Ring und die Stärkung sportlicher Kameradschaft.

Erfolg verspricht sich auch das dem Sport sehr verbundene Unternehmen „Arei Abwassertechnik“, das sich kurzerhand entschlossen hat, den Engeln beim Boxprojekt unter die Flügel zu greifen. Mit einer Spende von 5000 Euro ermöglichte Firmenchef Aloys Kreitz eine großzügige Ausstattung der Trainingsräume in der Sandkaulstraße. In Kürze ist auch der neue Hochring einsatzbereit, der teilweise aus Landesmitteln gefördert wurde.

„Wir haben schon immer eine gesunde Mischung aus aktiven Boxern und fitnessbewussten Hob-



Ganzer Einsatz für eine sinnvolle Freizeitgestaltung: Mit schlagkräftigem Team steigen Sponsor Daniel Kreitz, Martin Lückner, Vorsitzender der Aachener Engel, Co-Trainer Serkan Karasu sowie Peter Thoma, Vorsitzender des BC Helios (Mitte von links), in den Ring. Foto: Andreas Schmitter

bysportlern gehabt, die die Vorteile des Boxtrainings für sich erkannt haben“, so Peter Thoma, Vorsitzender des BC Helios. „Mit Martin Lückner haben wir eine hervorragende Ergänzung unseres Teams. Seine Arbeit in der allgemeinen Jugendförderung und seine Hilfe als Co-Trainer und neues Vorstandsmitglied ermöglichen uns, erfolgreiche Sportler und

friedfertige Jugendliche zu trainieren. Mit der neuen Kooperation beleben wir den Boxsport in Aachen. Und wer weiß, vielleicht wächst Aachen wieder zu der Box-Hochburg, die es einmal war.“

Lückner ist glücklich über die starke Unterstützung, die seiner Arbeit entgegengebracht wird. „Nach meiner Krebserkrankung musste ich das Boxen an den Na-

gel hängen. Jetzt habe ich die Chance, anderen zu helfen, im Ring ganz nach oben zu kommen.“ Rohe Gewalt und zügellose Brutalität sind hier ein Fremdwort. Für Trainer Manfred Lutter stehen die sportlichen Weichen auf Erfolg. Mit seinen qualifizierten Trainingsmethoden, der neuen Ausstattung und der personellen Unterstützung kann er junge Ta-

lente bestmöglich auf Wettkämpfe und eine mögliche Karriere im Sport vorbereiten. Beim Training dienstags und donnerstags von 18.30 bis 22 Uhr sind auch Damen und Hobbysportler sehr willkommen.

Weitere Informationen unter: [www.aachener-engel.de](http://www.aachener-engel.de) [www.bc-helios.de](http://www.bc-helios.de)